

# Le FCTT s'impose avec la manière et entretient l'espoir

**Football** 2e ligue inter: les Tavanno-Tramelots sont allés chercher une victoire importante, samedi, contre Ajoie-Monterri. Les «sang et or» ont effacé leurs erreurs habituelles pour s'imposer 3-0 et croire au maintien.



Maxime Eschmann (en rouge) s'est offert un doublé, à domicile, face à Ajoie-Monterri.

archives Bist/Jonas Lüthi

## Thomas Füeg

Quasiment inespéré! Samedi, devant son public, le FC Tavannes/Tramelan a terrassé un FC Ajoie-Monterri presque apathique, inscrivant trois buts sans en encaisser le moindre. Il faut dire que ni les locaux ni

les visiteurs n'ont montré leur visage habituel. Si les Tavanno-Tramelots se sont débarrassés de leurs défauts pour offrir une solide prestation, les Ajoie-Monterri n'ont guère été inspirés, affaiblis par l'absence de plusieurs titulaires habituels laissés au repos.

Privée de son gardien numéro 1, l'équipe jurassienne, 7e du classement, a été contrainte d'envoyer devant les filets Kenan Kekic, qui n'a pas semblé serein lors de ses premières interventions. Ce qui lui a rapidement coûté cher, puisque dès la 6e minute,

il est sorti de sa surface de réparation pour dégager un ballon directement dans les pieds des joueurs jurassiens bernois, permettant à Loïc Houmard d'ouvrir la marque. Il n'en demeure pas moins que le FCTT est entré dans la rencontre avec un état d'esprit exem-

## Tavannes/Tramelan - Ajoie-Monterri 3-0 (1-0)

Allianz Suisse Stadium, Tramelan: 300 spectateurs.

Arbitre: Strub.

Buts: 6e Houmard 1-0. 72e Eschmann 2-0. 76e Eschmann 3-0.

Tavannes/Tramelan: Espasandin; Droz, Paratte, Assunção, Bueche (66e Dupuy); Houmard, Juillerat, Beauquier (86e Roth), Teissier (82e Leimgruber); Rodrigues (68e Sun), Eschmann (78e Sollberger).

Ajoie-Monterri: Kekic; Thibaut Huber (63e Antoine), Martin, Cuenat, Rondez; Oreja (73e Riedo), Berberat (63e Berrahoui);

Gester, Tschanz; Jubin (63e El Mouzili), Soumah.

Notes: Tavannes/Tramelan sans Bianchet, Brunner, Ducommun, Leiber, Kurtishaj (blessés) ni Nouicer (suspendu). Ajoie-Monterri sans Roman Hubert, Voisard, Rethy ni Frund (raisons non précisées). Tir de Rodrigues sur le poteau (29e). Avertissements à Berberat (12e, jeu dur), Tschanz (49e, jeu dur), Rondez (73e, jeu dur), Gester (90e, jeu dur) et Assunção (92e, jeu dur). Coups de coin: 2-4 (2-3).

plaire, mêlant engagement, discipline et précision. Cette qualité lui a permis de regagner les vestiaires à la pause en menant d'un but. Un signal positif dont il ne fallait pas se contenter.

## Nonante bonnes minutes

Un but d'avance, c'est bien, mais rarement suffisant cette saison pour la troupe de Yannick Langel et Fabio De Feo. Habitée à trembler et laisser filer des points en fin de match, il n'en fut rien cette fois-ci. Organisés et soudés, les Tavanno-Tramelots n'ont quasiment jamais été inquiétés. «On avait déjà joué beaucoup de bonnes minutes, mais jamais 90 à la suite! Ça fait du bien de reprendre enfin du plaisir sur un terrain», se réjouit le capitaine des «sang et or», Téo Assunção.

Se réjouir, il y a de quoi! Le FCTT ne s'est pas contenté d'un simple but. Il en a inscrit deux autres par l'inévitable Maxime Eschmann. La fine gâchette des lieux a donné une belle allure au score. Servi une première fois par Loïc Houmard (72e) puis par Sen Pangna Sun (76e), qui a par ailleurs été l'auteur d'une excellente entrée, le buteur a fait parler vitesse et finition pour faire

trembler les filets. De quoi enfin relancer son équipe dans la course au maintien?

## Faire renaître la flamme

Si la flamme de l'espoir s'était peut-être éteinte, ou presque, les Tavanno-Tramelots ont trouvé de quoi la raviver. «Il nous fallait une étincelle, et nous l'avons. Il reste maintenant six matches pour créer un exploit. Il y a 18 points en jeu, c'est beaucoup», analyse Téo Assunção. Son équipe reste tout au fond du classement, mais elle revient à quatre points du premier non-relégué.

Habitué à jouer les derniers rôles en 2e ligue inter, le FCTT possède l'expérience pour mener à bien sa mission sauvetage. Au capitaine d'affirmer: «Dans le vestiaire, on y croit. On a souvent été dans des situations difficiles et on s'en est toujours sorti. Aujourd'hui, c'est peut-être pire, mais si nous y arrivons, ce sera encore plus beau.» La formation jurassienne bernoise n'est sûrement pas morte. Toutefois, son prochain rendez-vous, samedi à Berne, n'apparaît pas des moindres. Elle affrontera Bosphorus, la meilleure équipe du groupe 2. Un choc des extrêmes, à l'extérieur, qui s'annonce compliqué.

## L'équipe de Suisse abordera les championnats du monde en confiance

**Hockey sur glace** Les joueurs de Patrick Fischer ont dominé la Finlande puis la Tchéquie, ce week-end, à Brno, à l'occasion de l'Euro Hockey Tour.

L'Euro Hockey Tour s'est terminé en fanfare pour l'équipe de Suisse, qui s'est imposée dimanche 5-3, à Brno, face à la Tchéquie, championne du monde en titre. Elle finit deuxième de ce tournoi à quatre nations, derrière une Suède invaincue.

C'est justement contre les Tchèques que la sélection dirigée par Patrick Fischer entamera vendredi les championnats du monde, à Herning, au Danemark. Cette victoire a donc de quoi la mettre en confiance, même si l'adversaire sera ren-

forcé par les arrivées annoncées de stars du calibre de David Pastrnak et Roman Cervenka.

Le visage définitif de l'équipe nationale n'est pas encore connu non plus, dans la mesure où Patrick Fischer attendait encore de connaître le sort et les disponibilités des mercenaires évoluant en NHL, comme Nico Hischier ou Nino Niederreiter. Le sélectionneur va annoncer sa liste ce lundi.

Les joueurs actuellement dans le contingent n'auront en tout cas pas facilité le choix du coach zougois, dans la mesure



La Suisse s'est montrée intraitable, ce week-end.

Keystone/Vaclav Salek

où plusieurs éléments plus discrets récemment se sont mis en évidence lors des solides succès acquis durant le week-end, face à la Finlande (8-2) et la Tchéquie. Puisque samedi, la Suisse n'a en effet fait qu'une bouchée des Nordiques

## Dernières places convoitées

Simon Knak, avec deux buts et une passe décisive, Tyler Moy, également avec deux réussites et un assist, ou Dario Rohrbach, dernier marqueur dimanche, auxquels on peut ajouter le défenseur Dominik Egli, double buteur face aux Tchèques, ont montré leur volonté de se battre pour les dernières places dans l'équipe qui s'envolera pour les Mondiaux.

Autre point réjouissant, la Suisse a, comme la veille face aux Finlandais, su réagir après avoir concédé l'ouverture du score. Surtout, elle a marqué des buts en quantité (14 en trois matches). L'efficacité avait souvent été pointée au cours des dernières années. Un déclin s'est-il produit?

Ces deux victoires associées à une courte défaite devant la Suède jeudi dernier (1-2), soit contre trois équipes pouvant prétendre au podium des championnats du monde, indiquent que les médaillés d'argent de l'édition 2024 ont les armes pour rivaliser avec les meilleurs. Il s'agira désormais de convertir ces belles dispositions en succès lorsque cela comptera vraiment. ats